
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  今坂 昭男 委員 

  令和 7 年度第一回目の開かれた学校づくり協議会ということで議題のほうも沢山あろうかと思いますが、スムーズに進む

ように皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

 

２ 委員委嘱 教育委員会挨拶 足立区教育委員会 青少年課 学校地域連携担当 三ヶ島 誠次男 様 

三ヶ島様より、委員の代表として井門会長に委員委嘱状をお渡し頂きました。 

（期間：令和７年 4 月 1 日～令和８年 3 月 31 日 まで） 

  皆様、こんばんは。十二中の担当になりまして 4 年目を迎えることとなりました。開かれた学校づくり協議会の活動と 

学校経営計画実現にご尽力頂き、誠にありがとうございます。 

  お忙しいとは思いますが、少しで良いので学校に足を運んでいただき、学校の様子をご覧いただければと思います。 

                                                                     

３ 校長挨拶・趣旨説明  千葉 千登勢 校長 

皆さま、こんばんは。この 4月より SSRや新規の部活動など、新しい試みがスタートしております。まだ本格的には 

スタートしていないものもございますが、子供たちが元気に学校へと来てくれることが一番ですので、学校にそういった 

居場所があること、楽しいと思って来てもらえるような学校を目指して頑張っていきたいと思います。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

 

４ 会長挨拶  井門 明洋 会長 

  皆さん、こんばんは。連休明けのお忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

  昨年度の講演会が非常に良かったということで、今年もまたやりたいと計画しております。今年は出来れば十二中だけで 

 なく、近隣の小中、高校まで含めて、樋上先生という方をお招きして、性教育に関してお話して頂ければと考えています。 

 学校公開を踏まえての協議会、各学年教員との交流会もまたやっていきたいと思います。 

  また今年も一年よろしくお願いいたします。 

 

 

 

                                             令和７年５月吉日 

 

                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠   

協議会だより 

令和７年度開かれた学校づくり協議会は、各自治

会長、同窓会、校長、副校長、PTA 顧問、PTA な

ど２７名の委員で活動を行います。５月８日に第

１回開かれた学校づくり協議会を開催し、今年度

の活動方針を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



５ 議題 

(1)学校経営方針、Ｒ６学校評価を受けて  千葉 千登勢 校長 

 校長先生より「令和７年度 学校経営計画・自己評価書」に基づき、めざす学校像、学校の現状、令和 7 年度の重点目標

などについてご説明を頂きました。 

※「令和７年度 学校経営計画・自己評価書」、を資料として配布。 

※GW 後の不登校について、SSR についての質問がありました。 

 

(2)年間活動計画  井門 明洋 会長 

  次第記載内容に基づき、今後の会議予定を説明頂きました。 

  第２回：７月５日（土）09:40～ 道徳授業見学 ※道徳授業地区公開講座、協議会(10:40～)にもご参加願います。 

  第３回：9 月 27 日（土）15:00～ 教員との交流会（学校説明会後） 

  第４回：11 月 28 日（金）19:00～ 

   ※12 月 22 日､23 日 3 年生 面接練習のお手伝いを計画。 

  第５回：2 月 13 日（金）19:00～ 

   ※11 月 8 日（土）13:30～ 家庭教育部会 講演会 

   ※11 月 29 日（土）環境浄化活動 開催の可否について、ご意見を頂きました。 

 

(３)予算について  金澤 孝之 副校長 

昨年の活動内容を参考に、今年度の事業計画書に記載しておりますが、こちらは現在申請中であることをご承知ください。

サタデースクールの方で問題集を買い足したり等の新しいものも含めて予算を立てております。 

 

(4)その他   

  ご質問に対し、副校長先生より今年度の自己評価書の作成についてのスケジュールをお答えいただきました。 

 

６ 部会 

  ◇評価部会：先ほど副校長先生に確認させて頂いた通り、年明けの自己評価書に基づいて昨年と同様のスケジュールで 

部会を開催し、今年度最終の協議会でご報告させて頂くような形で進めさせて頂きます。 

  ◇家庭教育部会：あいさつ運動 ６月から２月までの毎月、第三水曜日に実施 07:5０～08:20 

          委員の皆さまも、都合が付きましたら参加の程、よろしくお願いします。 

          ※10 月だけは第二水曜日にずらす提案を副校長先生より頂きました（学芸発表会の朝練と重なるため） 

          講演会を計画 テーマ：性教育に関して 講師：樋上典子先生  

早めの準備をして、近隣の小学校への連絡も含めて進めたい。 

  ◇土曜事業部会：例年通り、サタデースクールの運用。※日程や詳細は、「サタデースクール受講生募集」に記載。 

          講師や学生ボランティアをどうやって集めるかが昨年に引き続いての課題。 

          集まってくる生徒に自習する場所、勉強する環境を継続して提供することを進めて行きたい。 

          ※副校長先生より補足：今年の応募は 3３名、選抜はせず全員に来てもらうことに決定。 

やはり学習支援ボランティアの方をいかに集めるかが課題なので、声掛けをお願いしており、大学生の方を含めて 

8 名に内諾頂いている。他にもどなたかいらっしゃいましたらご連絡ください、とのこと。 

  ◇広報部会：例年通り、「協議会だより」を年に３～4回発行します。 

 

７ 情報・意見交換 

  副校長先生より、17 日の運動会について予行練習からテントを設営する為、お手伝いをお願いしたいとのお話あり。 

 

８ 閉会の言葉  今坂 昭男 委員 

 今日はお忙しい中ありがとうございました。だいぶ充実した形で検討できたかと思います。これを元に学校支援を進めて 

いきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 


